



El señor Soro y la orquesta.

El nuevo triunfo del gran Maestro ENRIQUE SORO

Envíala ahora la tienda, vive... anda, destroza... Poderíand; le tendrás un día vacío, y te admirarán sin reservas. V. Balaguer.

ASISTIMOS al Municipal; nos encontramos cómodamente instalados en una butaca, bajo desordenadas palcos, butacas, plazas y galerías totalmente llenas de un público ansioso de escuchar la nueva producción del gran maestro nacional, don Enrique Soro. Nosotros ibamos a escuchar también por primera vez un trabajo original del maestro, de quien se ha ocupado tanto. Veía la crítica extranjera con tanto orgullo y la nacional con cantos dominantes. Nos hemos preparado más de una vez en comprar los mejores los aviones. En los primeros, hechos con toda imparcialidad por personas enteramente preparadas en la materia, criticos verdaderos que no venían sin pluma por ningún precio y que sólo atienden el verdadero mérito. Esbíbimos encontrando las críticas más favorables para el maestro chileno. El Hilo, París, Nueva York y Buenos Aires se le adhirieron sin reservas como vez que se presentó en público a ejecutar algunas de sus obras; se le compararon grandemente de maestro contemporáneo y contemporáneo insuperable; acabado en la técnica y elevadísimo en la inspiración. El año pasado no más, la prensa católica de Buenos Aires, sin distinción, le soltó

el primer compositor de Sud-América, y su nombre en alto de la fama fue llevado por todos juntos con el nombre de su patria, y nos llenaron de orgullo y a su llegada se hicieron objeto de toda clase de manifestaciones de aprobación y simpatía.

En los segundos se dice, en algunos nacionales, que se dicen ridículos, hemos visto con pena triste es decirlo juzgar, finalmente muy poco, en que dejó al maestro Soro por los maestros. Se lo ha llamado maestro sin talento, sin inspiración, sin conocimientos necesarios para estar al frente de nuestro primer centro de educación musical. De sus composiciones se ha dicho que no valen la pena ni los honorarios de la impresión. Como director de orquesta no pasa de ser una abusiva maldad. Una persona a quien les han emitido estas o semejantes expresiones: ellos no han pedido ser hijos sino de la ignorancia, estupidez, mala fe y salvaje deseo de malos trucos, anticristianos, que han profundizado por este medio engañar a los inocentes y docevar el criterio de la opinión nacional, que definitivamente la ha proclamado en mil ocasiones su primer maestro, su primer compositor: el único digno en Chile.



de Enrique Soro, que el viernes antepasado dio un brillante concierto en el Teatro Municipal.

210-266 691 18 mayo 1918

El nuevo triunfo del gran maestro Enrique Soro [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1918

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El nuevo triunfo del gran maestro Enrique Soro [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa